

キンモクセイ



「南極教室」子供たちの感想

★中学年

- 南きょくに行くときに氷をくだいて、かき分けて行くのがすごいと思いました。
- 南きょくはとってもさむいところだと分かりました。オーロラがきれいでびっくりしました。
- 南きょくのことたくさん知れてよかったです。学校でさわった氷はとてもつめたくて、少しリンゴのにおいがしました。
- シャボン玉がかんせいして、こおってわれたら全部きえると思っていたけど、パラパラとなったのがびっくりしました。
- 南きょくで、オーロラや動物が見ることができるとはじめて知りました。オーロラにいろいろな色があることもびっくりしました。
- カップやきそばがこおったのがーばんびっくりしました。そんなにさむいところでおしごと、がんばってください。
- 冬に太陽が出ないのがふしぎでした。オーロラの色がみどりやむらさきがあって、とてもきれいでした。
- カップやきそばやシャボン玉がこおるのがすごいとおもいました。ぼくも、南きょくに行って、シャボン玉をこおらせてみたいです。
- 太陽が出たり、出なかったりすると、体がおかしくなりそうだと思うかた南きょくの人たちはすごいと思いました。
- まさか友だちのお父さんが南きょくにいるとは思いませんでした。
- 南極は一日中太陽が出てこない極夜と、反対に一日中出てる白夜があることを初めて知りました。このことをいとこや家族に教えたいです。
- ぼくは、南極には電気が通っていないのに、なぜ電気があるのか不思議でした。でも、今回の南極教室で電気は自分たちで作っていると知ることができました。
- 南極のお話を聞いて、きょうみがわいてきました。どんどん自分でも調べてみたいと思いました。今度は、学校に来て南極のことを教えてください。
- 南きょくでは、家のしゅうりや天気を調べる人やご飯を作る人など、いろいろな人たちがはたらいていることを初めて知りました。
- 南きょくのご飯を一度でいいから食べてみたいと思いました。
- とても分かりやすい説明で、南きょくのいろいろなことが分かりました。昭和きちにキッチンやスタジオがあることにびっくりしました。
- 建物を作るには、ふねでざいりょうをはこぶから、完成するのに何年もかかることが分かりました。